

地元密着通信



以前からご要望の多かった、「地元密着通信」のカラー化を行いました。毎月、各地区の広報通信員のみなさんから届く地元ならではの楽しい記事をぜひ、お楽しみください！

福沢自治会主催による、第19回「スプリングフェスタ in ふくざわ」が、3月31日に福沢公民館で開催されました。

ハーモニカ演奏から始まり、歌謡、舞踊、レクダンス、小学生のかわいらしいダンス、大正琴、朗読、安木節、女性スタッフによるスコップ三味線など30演目が披露されました。笑いあり、涙ありで、会場全員による「365日の紙飛行機」の合唱も行われました。

最後は恒例の花鉢が当たる抽選が行われ、大いに盛り上がりました。参加してくださったみなさんが楽しめたことと思います。



福

斎藤 勝枝 通信員



春色満開！シダレ桜と巨木桜



今年も常泉寺境内の名木桜が満開になりました。

シダレ桜は、推定樹齢が250年以上ともいわれ、環境省の全国サクラ番付に選ばれました。

また、緑の文化財にも登録されており、『花の王国ふくしま』ガイドブックでも紹介されています。さらに、石段を上がり、白の山門から遊歩道を左に行くと、幹回り5メートルの巨木の秋葉のヒガンザクラが咲き誇り、どちらも見上げると壮観で見事です。

今後、ツツジや山吹などが続き、巖松山は春色満開となります。ぜひ一度、足を運んでみてください。

4月3日、小綱木公民館において、川俣町消防団第9分団、小綱木婦人防火クラブ、小綱木公民館の共催で、水消火器を使つた消火訓練、心肺蘇生法學習を行いました。消防署南分署職員の方々を講師に迎え、43名の参加者が一緒に学びました。

実際に消火器を手にし、火元を狙つての消火作業の難しさや、AEDを使っての心肺蘇生の実技などを体験しました。このような訓練を定期的に開催し、緊急時に備え役に立てたいという意見が出たようです。多くの方と勉強することができ、とても良かったです。



小

佐藤 とき子 通信員



消防訓練と救命講習会開催

中

三浦 雅次 通信員



小

細木地区自治会



本

町地区

小笠原 優子 通信員



川

侯幼稚園にて、3月22日、
卒園式が行われました。



園児14名は、保護者や来賓の方々に拍手で迎えられ、緊張した表情でステージの席に着きました。園長先生から一人ひとりに修了証書を渡される姿に、保護者の方も感激深げに見入っています。式は園長先生の式辞、教育委員会告辞、来賓祝辞と続き、その後記念品授与、最後は園児たちが元気な声で「わかれのことば」を述べて、式は締めくくられました。

4月からピカピカの一年生、きっと希望に満ち溢れていることでしょう！

卒業証書授与式

川

木瀬君 通信員



3

月23日、川俣南小学校の多目的ホールにおいて、平成27年度卒業証書授与式が行われました。

25名の卒業生が拍手に迎えられて入場すると、国家斎唱、卒業証書授与が行われ、校長先生より卒業証書を受け取る姿に、我が子の成長を感じ涙ぐむ保護者の方、また卒業生も、思い出がよみがえり涙をぬぐう姿が見られ、胸が熱くなりました。

子どもたちが健やかに元気に、成長することを祈ります。

住吉神社春祭り



晴

天に恵まれた3月15日、子どもたちの健やかな成長を願う、旗行列が催されました。この行事は、毎年すみよし自治会祭礼実行委員会が企画、実行をしています。

地域の子どもたちやその保護者、合わせて約50名が行列に参加し、自分の名前を書き入れた五色旗を持ちながら町内を練り歩きました。

子どもたちが健やかに元気に、用意されていたとん汁を味わいました。神社に到着すると、子どもたちは旗と交換にお土産をもらいました。

10日、例年より1週間早く開花した、満開の駒ザクラの下で将棋大会を行う事ができました。

吹

く風もさわやかな好季節となり、晴天に恵まれた4月

駒ザクラ将棋大会

福

田自治会



その他にも先着200名に甘酒を振る舞うなどのイベントも行われ、賑やかな笑顔あふれる将棋大会となりました。また来年見事に咲き誇る駒ザクラが今から楽しみですね。